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撮影 ８月 

 

昭和村で例年取り組んでいますが、気候の関係か例年なかなか大きく育ちま

せん。今年は、特に猛暑のせいもあったのでしょうか。それでも、毎朝しっか

り水を与え、ここまで育てることができました。来年も全校生でしっかりお世

話をし、今年以上の「カーテン」にしたいと思います。 

 


